

Robertson. Quelques-uns de ces produits seront envoyés à la ferme centrale pour que l'on puisse y établir les meilleures méthodes de les affiner, et aussi comparer ceux des différentes provinces, de manière à ce qu'on puisse découvrir et corriger les défauts quant à la qualité, afin de les amener tous à un type uniforme comme produit de première qualité, de sorte qu'il se cote au prix le plus élevé sur les marchés de l'Europe.

Une porcherie a été élevée et peuplée de quatre races pures de pores. Six loges ont aussi des pores du pays, qui ont été soumis pendant l'hiver à des expérimentations d'alimentation. Nous avons dernièrement disposé de ces derniers, les expérimentations étant achevées. Nous avons aussi construit un bâtiment pour une machine à vapeur avec arbre de transmission s'étendant sur toute la longueur de la grange de sorte que la force puisse être utilisée pour battre, pour moudre, pour hacher la nourriture où il y en a besoin. La plantation d'abris d'arbres autour de la ferme est presque terminée, plus de 3,000 arbres ayant été plantés cette saison. Le but en est de procurer de l'abri et aussi de permettre de constater la rapidité de croissance des différentes essences dans cette partie-ci du pays.

CORRESPONDANCE, DISTRIBUTION DE BULLETINS, ETC.

Il n'est peut-être pas de section des travaux de la ferme qui donne une idée plus claire de l'intérêt que prennent les cultivateurs à ce qui s'y fait, que l'augmentation de la correspondance entre eux et la ferme expérimentale. Vous savez qu'en règle générale, ils aiment peu écrire des lettres, et pour un grand nombre il faut un grand désir d'être renseigné pour leur faire prendre la plume. Le nombre de lettres reçues en 1889 à la ferme centrale avait été de 6,864, tandis que pendant la même période en 1890 il a été de 17,539, presque le triple. Le nombre de bulletins et de rapports envoyés sur demande s'était élevé en 1889 à 41,584; l'année passée le quadruple a été dépassé, le chiffre est de 218,129. Sur la liste permanente d'adresses pour l'expédition, nous avons maintenant plus de 21,000 noms inscrits sur demande spéciale, ce qui fait voir à quel point on a apprécié les rapports et les bulletins. Les premières éditions n'étaient que de 5,000 exemplaires; il a bientôt fallu porter le nombre à 10,000, puis à 20,000, et maintenant les éditions sont de 25,000. Un des honorables membres du comité a demandé si la publication des bulletins était mensuelle. Aucune date n'est fixée pour cela, mais il